
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 鈴木真樹    例会場 : 割烹「ふな又」 例会日：木曜日（第 1・第 2・第 3）18時 00 分点鐘 

幹事 小林 篤  事務所：さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203 ℡048-758-0680 FAX048-758-0681  

       http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp  E-mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp 

 

◆次回の例会◆ 令和４年 12 月 8 日（木） クリスマス例会  点鐘：18：00 会場：LIVE THEATER＋810 

 

鈴木真樹年度 第 14 回  通算 2787 例会   令和 4 年 12 月 1 日 

2022-23 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
クラブ・スローガン  ～協力は大きな成果～ そして楽しもう   

 

会長挨拶       第 60代会長 鈴木真樹 

― Ｔhe 60th anniversary ― 

 

 

皆さんこんばんは。 

本日はお忙しい中、例会に出席してい 

ただきました会員の皆様、ありがとう 

ございます。 

また、蓮田ロータリークラブよりお 

越しいただきました栗原会長様、ようこ 

そ岩槻ロータリークラブへ・・ありがと 

うございます。 

 

12 月に入り、世間では慌ただしくなる時期に入りまし

た。皆さんも仕事や忘年会・・そしてプライベートなど大

変忙しくなると思います。 

私事ですが、先月から何かとストレスを感じており、息

詰まる思いです。 

皆さんもストレス等感じたときは「独自の解決法」、例え

ばお酒を飲む、暴食をする、ドライブやカラオケ等あると

思いますが、私はお酒が強くないので当てはまらないので

すが、仕事上「解体工事」ですので、若いときは仕事で発

散していたのですが、歳をとることにより仕事では発散で

きなくなり、まずは「一人の時間」を取りマイナスから考

えると食事や睡眠不足となりますが、時間が経つことによ

り解決されていることが多い気がします。ふと、何がスト

レスの原因だったのか？思い返すと自分自身の「キャパ」

が小さすぎて行き詰まり、ストレスを感じているんだ

な・・と思いました。 

 

皆さんも日頃の仕事疲れや、何かとストレスを持ってい

るかと思いますが、特に 12 月、年末に向け車の交通量や

歩行者が多くなる時期ですので、多くの会員皆様は車の運

転をすると思いますので、交通事故には十分気を付けてい

ただきたいと思います。 

  

 最後に、本日の卓話は、鈴木 隆 研修リーダーによる

卓話となっておりますので、私の話はこのくらいにし、後

ほど卓話にてご教授頂きたいと思います。 

本日も宜しくお願いします。 

 

お客様紹介        

蓮田ロータリークラブ 

会長 

栗原 均 様 

2022 年 11 月 12 日(土曜日)、黒浜 

運動公園サッカー場におきまして少 

年サッカー大会を開催致しました。岩槻ロータリークラブ

からお祝いを頂きましてありがとうございました。埼玉県

内および東京、神奈川から 12チームが出場し、優勝は神奈

川県川崎市の中野島ＦＣ、２位は蓮田市のＦＣリアン、３

位は東京江戸川区のＦＣ85 オールスターズという結果にな

りました。 

また、来る 12 月 18 日(日曜日)には蓮田のハストピアで

「ためになる市民講座」ということで蓮田病院の先生と東

京大学の教授の講演がありますので、ぜひ聴きに来て頂け

ればと思います。よろしくお願い致します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：会報・広報・IT 委員会  委員長 内藤 明 副委員長 関根信行 委員 根岸節子 木村郁夫 岡野育広 

 

1.地区より 2024～2025 年度派遣のロータリー財団奨学生募 

集の案内が届いております。 

受  付 令和 4 年 12月 1 日～令和 5 年 5 月 10 日 

選考試験 令和 5 年 6 月 18 日㈰ 

派遣期間 令和 6 年 8 月～令和 7 年 6 月まで。 

 

2.RI 日本事務局 財団室よりレポートが届いております。 

3.ロータリーの友委員会より 2021－2022 年度の事業報告が 

届いております。 

4.城下町岩槻鷹狩り行列実行委員会より協賛金のお礼が届 

いております。 

5.児童養護施設ホザナ園後援会より協賛のお願いが届いて 

おります。 

6.大宮北ＲＣさん、大宮東ＲＣさん、大宮北東ＲＣさん、大 

宮南さんより 7 月の例会予定表が届いております。 

 

以上幹事報告になります。回覧いたしますのでご一読くださ

い。 

 

 

 

プログラム・親睦委員会   委員長 三浦宣之 

 

今度の 12月 8 日第 2 例会は、クリスマ 

ス例会です。 

場所は岩槻の城北にある関根会員の施設 

となります。12 月のお忙しい時期となり 

ますがご参加頂きます事をお願い申し上 

げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

職業・青少年奉仕委員会   委員長 関根信行 

 

12 月 14 日と 16 日の午後 3 時過ぎから 

奉仕活動として「ゴミ拾い」を実施する 

事となりました。 

作業時間は 30 分ほどです。 

今年は部員が増えたので、岩槻駅の東 

口と西口の 2 カ所に分散して清掃活動す 

る予定です。 

「岩槻ＲＣの皆様のご都合がよろしければお会いできれば

嬉しいです。」とお誘いがありました。参加を希望される方

は関根までお知らせ下さい。よろしくお願い致します。 

 

研修リーダー    鈴木 隆 

 

会員増強とは組織の強化 

会員増強は単に会員数の増加、会員数の 

拡大を意味するだけなのでしょうか。 

 ＲＩメンバーシップ・ゾーン・コー 

ディネーターの渡邊隆さん（習志野ＲＣ）は「会員増強を

会員数の増加としてのみ捉えるのではなく、会員組織の強

化の問題として考えることが必要です。」と強調されまし

た。「会員増強」とは何か、ということについて共通の理

解がないままに、会員の減少が大変だから会員数を増やす

よう頑張りましょうというだけでは問題は解決しません。 
 

手続要覧（2001）の英語版「会員増強」に関連した記述

の訳語の使われ方に混乱があり、「会員増強」が「会員数

の増加」という意味で使われてしまっていますが、本来、

【Membership Development】「会員増強」という言葉には 3

つの意味がこめられていると考えられます。 

1 つは「クラブ組織の強化」です。ロータリーの奉仕の

理想を効果的に実践するためにクラブは組織として絶え

ず成長してゆかなければなりません。数の拡大は即成長で

はありません。拡大が成長であるのは、組織能力が高まる

ときだけです。ロータリークラブでいえば、効果的なクラ

ブになることです。 

 2 つめの意味は、「会員一人一人の資質、能力の開発」と

いうことです。組織の成長・発展は、その組織のメンバー

一人一人の成長・発展に支えられています。 

「入りて学び、出でて奉仕せよ」というスローガンに示さ

れているように学びの場としてのクラブで、メンバーはそ

の個性と能力を十全に発揮する機会があたえられなけれ

ばなりません。「退会防止」というテーマもそういう観点

からの見直しが必要でしょう。 

 最後に 3 つめが「（増強）活動の結果としての会員数の

増大」となります。数の拡大＝「会員増強」ではない、と

いう今までの議論とは一見逆のようですが、実は会員数の

増大（拡大）は国際ロータリーの目的の一つであることは

間違いありません。しかし、クラブレベルでは数の拡大を

追求する前に、それを可能にするような組織（の総合）力

を創り上げることの方が重要です。さまざまな具体的「増

強」活動の結果が「会員数の増大」になる、と考えるべき

でしょう。 
 

 近年、ロータリー全体の会員数減少（特に米国と日本で

著しい）が大問題になっていますが、これは「ロータリー

の危機」の結果、ロータリー理念（奉仕の理想）に対する

無理解や会員組織の硬直化・弱体化によってロータリーの

魅力が失われた結果なのです。量的減少ではなく、質の低

下が「危機」なのだと考えなければ、21 世紀のロータリー

の真の発展は望めません。質の向上を含意した意味での

「会員増強」は結局ロータリアン一人一人の「奉仕の理想」

の実践活動なのです。 

RID2840 地区会員増強・退会防止委員長 本田博巳（前橋 RC） 

幹事報告             代理 関根信行 研修リーダー卓話 

委員会報告              



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次回の例会◆ 令和４年 12 月 8 日（木） クリスマス例会  点鐘：18：00 会場：LIVE THEATER＋810 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 20,000 円 

年間累計額 331,000 円 

 出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

25 12  3 60.00％ 

 

発行：会報・広報・IT 委員会  委員長 内藤 明 副委員長 関根信行 委員 根岸節子 木村郁夫 岡野育広 

 

スマイルＢＯＸより 

ビジター 
蓮田ＲＣ会長 栗原均 様 

「鈴木会長、小林幹事、先日はお世話になりました。サッ

カー大会では大変お世話になりました。」 

 

メンバー 
伊藤真守 本日も宜しくお願い致します。 

岡野育広 よろしくお願いします。 

小田光司 よろしくお願いします。 

鈴木 隆 久々のリアル出席です。本日は卓話させて頂き 

ます。よろしくお願い致します。 

鈴木真樹 皆様、本日の例会よろしくお願いします。鈴木 

研修リーダー、楽しみにしております。 

関根信行 宜しくお願いします。 

田中芳明 よろしくお願いします。 

田畑寛樹 皆様こんばんは！栗原会長、岩槻ロータリーク 

ラブへようこそ。鈴木研修リーダー、卓話楽し 

みにしております。皆様本日も何卒宜しくお願 

い申し上げます。 

出山知宏 よろしくお願いします。 

原田晃博 宜しくお願い致します。 

松永 豪 よろしくお願い致します。 

三浦宣之 よろしくお願いします。 

12 月の誕生祝い 

3 日 出山 知宏 会員 

7 日 小林 利郎 会員 

31 日 三浦 宣之 会員 

おめでとうございます！ 

 


